## Christian et Elise illuminent tout un quartier



Christian et Elise sont heureux d'illuminer le quartier/. Photo DDM, RG

## Noël et Nouvel an, Montgiscard

Publié le 24/12/2019 à 05:06, mis à jour à 05:17

Au lotissement de La Pradelle, à Montgiscard, Christian et Elise Gayral se sont particulièrement distingués en illuminant leur maison à l'occasion des fêtes de Noël. Cela fait plus de dix ans que ce couple sympathique de retraités inonde la pointe du quartier de ses centaines de petites lampes dès la nuit tombée qui donnent un air de fête à La Pradelle, on les voit même depuis la route nationale.

Il a fallu un peu plus d'une semaine au couple Gayral pour accrocher plusieurs rampes de soixante mètres supportant des centaines de petites lampes . Plusieurs animaux stylisés gambadent autour d'une cascade. Chaque soir, des voisins en voiture et des piétons s'arrêtent devant cette illumination et en profitent pour tailler une petite bavette avec Christian, tout heureux de ces amicales rencontres.